



NEWSLETTER des Vereins „we care 4“

Liebe Spender, Paten, Mitglieder, Freunde und Interessierte

Nach einem schönen Sommer mit grossartigen Benefizanlässen berichten wir in diesem Newsletter gerne wieder ausführlicher über unsere Kids.

SCANN

Die Erlöse aus den diversen Benefizanlässen haben es ermöglicht, dass SCANN für alle 144 Kinder sämtliche Schulgebühren und -unterlagen von Primarschule bis College und Universität für das nächste Semester bezahlen konnte (rund CHF 42'000.-)!

Zurzeit fiebern 11 Jungs den KCSE (Kenya Certificate of Secondary Education) und 7 den KCPE (Kenya Certificate of Primary Education) im November entgegen. SCANN organisierte in den Herbstferien nochmals Nachhilfeunterricht, um die Jungs optimal auf ihre Abschlussprüfungen vorzubereiten. Nun heisst es Daumen drücken!



Wie jedes Jahr wurde das SCANN Acrobatic Team eingeladen, am örtlichen Stadtfest aufzutreten. Dieses ist auch immer Anlass, mit allen Jungs einen Ausflug zu machen, welcher sichtlich genossen wird.



In diesem Sommer gab es auch wieder ein paar Neuankömmlinge bei SCANN. Sie wurden aktiv vom SCANN Vorstands Vorsitzenden Shamsher Gilani, Vorstandsmitglied Rajinder Puri und dem Heimleiter Ezekiel Muchzesi in den Slums von Nakuru aufgesucht. Da die Polizei den Strassenkindern nicht mehr erlaubt, sich Nachts im Stadtzentrum aufzuhalten und zu schlafen, suchen sie sich in den Slums leere Kiosks und Baracken, um dort die Nacht zu verbringen.

Rund 40 Jungs erschienen aus der Dunkelheit, die meisten mit Leimflaschen vor der Nase (beliebteste Droge) und dreckigen übelriechenden Kleidern. Viele erkannten Shamsher Gilani und die meisten hatten schon von SCANN gehört. Nachdem sie mit ihnen gesprochen und vorgeschlagen hatten, am nächsten Tag in Shamsher Gilani's Supermarkt vorbeizukommen, wurden insgesamt 11 Jungs bei SCANN aufgenommen. Sie besuchen nun die heiminternen Integrations-Klassen.

we care 4



Verein für benachteiligte Kinder

Säumerstrasse 68b 8800 Thalwil info@wecare4.ch www.wecare4.ch 078 761 08 81



Shamsher erklärt den Strassenkinder was SCANN ist und wie ihnen das Heim helfen kann, ihr Leben zu verändern.



Die 11 Neuankömmlinge am nächsten Tag in Gilani's Supermarket, glücklich über ihre Aufnahme bei SCANN.



Bei SCANN angekommen, werden erst einmal die Leimflaschen konfisziert und die alten Kleider verbrannt. Jeder erhält ein Bad, einen Kurzhaarschnitt, einen medizinischen Check-up und neue Kleider.

Nun sind sie bereit für ihr neues Leben in der SCANN-Familie.



Springs Ministries / JSRC

Im „Empowerment Center“ von Springs Ministries werden nach wie vor junge Mädchen zu Schneiderinnen ausgebildet. Dort lernen sie unter anderem Schuluniformen zu nähen (we care 4 finanzierte zwei Strickmaschinen für das Center). Diese Uniformen werden an umliegende Schulen verkauft, der Erlös fließt in die Ausbildung der Kinder im Waisenheim „Jehova Shammah Restoration Center“ (JSRC). Die Nachfrage ist gross, jedoch lässt die Zahlungstreue der Schulen sehr zu wünschen übrig, weshalb Springs Ministries zum Teil lange auf den Erlös warten muss.



Diejenigen Kinder des Waisenheims, welche die High School absolvierten, bestanden die Abschlussprüfungen mit sehr guten Noten. Zwei wären in der Lage, sich an einer Universität einzuschreiben, eine von ihnen wird ein College besuchen. Da die Schulgebühren aber sehr hoch sind, sind sie auf Sponsoren angewiesen. Melde Dich, wenn Du eines der Mädchen finanziell auf ihrem Ausbildungsweg unterstützen möchtest: info@wecare4.ch Auch Teil-Sponsoren sind willkommen, jeder Franken hilft! Gerne informieren wir dich ausführlich, wenn du interessiert bist.



Rückblick „Horu-Bike-Event 2015“



Vor bald zwei Monaten haben 70 Velofahrerinnen und Velofahrer alles gegeben und sich auf der Strecke Albis-Buchenegg mehrmals den Berg hochgekämpft! Es war ein fantastischer Event und wir danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern nochmals von Herzen für ihre ausserordentliche Leistung und den Support. Der Erlös von CHF 17'192.- fliesst zu SCANN. Das Geld wird dringend benötigt, wie Shamsheer Gilani dankend versichert hat. Denn bis vor dem Event wusste er nicht, wie SCANN das Studium der diesjährigen Schulabgänger finanzieren soll. Es

war eine grosse Freude ihm mitzuteilen, dass er sich darüber keine Sorgen mehr machen muss.

Rückblick Spendenaktion am Gigathlon Switzerland

Im letzten Newsletter haben wir von Stefan Wiss berichtet, der am Gigathlon Switzerland CHF 2'051.- für we care 4 gesammelt hat. (Übrigens war er auch beim Horu Event mit am Start!!) Sein Erlös fliesst in die Ausbildung von Derick Okoth. Derick ist im Waisenheim JSRC aufgewachsen. Derick wartet seit über einem Jahr darauf, seine Ausbildung als Elektriker anzufangen. Seine Ausbildung dauert 7 Semester und kostet Total ca. CHF 1'500 exkl. Schulmaterial. Da er bis heute keinen Sponsor hatte, konnte er die Ausbildung nicht beginnen. Im Moment arbeitet er als freiwilliger Helfer im Waisenheim. Wir durften ihn im März kennenlernen und werden ihm nun dank Stefan seine Ausbildung finanzieren.



Herzliche Grüsse

Michèle Gmünder

P.S.: Sämtliche Spendenbeiträge gehen zu 100 % an die Heime, die seriös und gezielt ausgesucht werden. Unsere Reisen und die administrativen Kosten des Vereins werden durch Mitglieder- und Gönnerbeiträge gedeckt. Mehr zu uns: wecare4.ch